

FLÜCHTEN IST KEIN URLAUB!

WENN ALLES, WAS DIR BLEIBT,
IN EINEN KOFFER PASST



Flüchtlinge in Erlangen

- Aktuell rund 400 registrierte Asylbewerber in Erlangen
- Unterbringung in Gemeinschaftsunterkünften (z. B. spezielle Container für bis zu 40 Personen) bis zum Abschluss ihres Asylverfahrens
- Die Container neben der Schule bieten Platz für 22 und 26 Bewohner; Sie bieten 2 Gemeinschaftsduschen, Toiletten sowie eine Küche mit zwei Spülbecken und vier Herden.
- Die Zweibettzimmer bieten jedem Asylbewerber 7 m² Wohnfläche; Familienzimmer haben 4 Betten auf 28 m². Die Zimmer können beliebig gestaltet werden, Gemeinschaftsräume gibt es nicht.
- Grundausrüstung für jeden Bewohner: 1 Topf, 1 Pfanne, 1 tiefer und 1 flacher Teller, 1 Besteckgarnitur, 1 Glas, 1 Tasse, 1 Kochlöffel, 1 Schneebesen, 1 Pfannenwender und einmal Bettwäsche. Zusätzlich bekommen Flüchtlinge 140 Euro monatlich.
- Als medizinisches Zentrum erhält Erlangen oft schwerkranke Asylbewerber zugeteilt. Sie brauchen Einzelzimmer und erhöhen den Bedarf an Quartieren.
- Kinder im Grundschulalter werden auf diverse Schulen aufgeteilt. Alternativ Nachmittagsunterricht in Deutsch, Mathe und Englisch oder anderen wichtigen Fächern. Mit 9 Jahren Besuch einer von mittlerweile 5 Übergangsklassen für Flüchtlingskinder in der Eichendorffschule.
- Erstaufnahmeeinrichtung für 300 Asylsuchende zunächst als Zeltstadt; seit Oktober in einem ehemaligen Möbellager, abgetrennt mit Stellwänden



FLÜCHTLINGE WILLKOMMEN

EINE INITIATIVE
GEGEN
FREMDENHASS

der Städtischen Wirtschaftsschule
im Röthelheimpark Erlangen W.i.R.
www.wir-flucht.de

Mit Unterstützung von:

THEIM  KOMMUNIKATION

